

『おおきな木（通級指導教室）』だより



豊中市立大池小学校 R4（2022）2021年度 No.5

進学・進級・クラスがえ・・・とくいかな？苦手かな？

今年度もあと1週間。まもなく新しい学年のスタートです。

今の気持ちはどうでしょう？わくわくでしょう？重い気持ちでしょう？

年度替わりは大人も不安定な気持ちになります。“子どもは新しいものが好きだから平気”と思われがちですが、いえいえ小学生も大人と同じです。

次ページで「タイプ別クラス替え対応法」を考えてみました。

（日常からみえる子どもの姿からの「対応法」です。あくまでご参考までに）

わくわくタイプは、大丈夫。初日から忘れ物！ということがないよう必要な持ち物の点検をもう一度しておきましょう。

どきどきタイプは楽しみ半分不安半分。始業式に帰ってきて「友だちとクラスわかれた～」とか騒ぐかもしれませんが、前が良かったという気持ちはいけないことはありません。よかった前の学年を土台に、次の学年で力を発揮していくでしょう。

くよくよタイプは4月いっぱいくらい軌道にのれないかもしれません。始業式前日は連絡帳や集合時刻・場所を確認すると気持ちが落ち着くこともあります。過度な励ましや「いつまで言ってるの」などの叱責は不安を大きくします。大切なことは不安への共感です。おうちの人に不安な気持ちに寄り添ってもらい、年度初めの大きな段差を乗り越えて登校してきてくださいね。

不安もあるけど、でもひとつ進級するのはうれしいことです。

みなさん、進学進級おめでとうございます。

4月に元気な顔で会いましょう。

<この『おおきな木（通級指導教室）』だよりは大池小学校 HP にも掲載しています>

一年間、「おおきな木」へのご協力ありがとうございました。

（豊中市立大池小学校 通級指導教室担当：藤木桂子）

タイプべつ クラスがえ たいおうほう

どのタイプかな？

